



Habt Ihr Euch nicht schon mal gefragt, was mit unseren Druckaufträgen passiert?

Die HJAV hat für euch hinter die Kulissen geschaut. Wir als vbba jugend HJAV-Fraktion waren mit dabei und sind hiervon sehr beeindruckt.

Zunächst werden die Briefe auf Papierrollen gedruckt, welche 350 kg pro Rolle wiegen. Eine Rolle benötigt ca. 2 – 2 ½ h Durchlaufzeit, um bedruckt zu werden.

Eine Papierrolle ergibt ca. 70.000 einzelne DIN A4-Blätter.



Die Briefe werden nach Briefzentren sortiert, bevor sie dann der Post übergeben werden. Täglich gibt es vier bis fünf Abholzeiten, zu denen jeweils ein LKW voll mit Post beladen wird.



Die Druckmaschinen laufen knapp 6 Tagen die Wochen und werden im 3-Schichtsystem bedient. Um einen reibungslosen Arbeitsablauf zu gewährleisten, sind eigene Techniker für Wartungsarbeiten und Reparaturarbeiten eingestellt. Auf Grund der Dauerbelastung müssen trotzdem die Maschinen nach 5 – 7 Jahren ausgetauscht werden.

Die HJAV-Fraktion der vbba jugend bedankt sich nochmal ganz herzlich für die Führung. Es waren sehr interessante Einblicke, die wir bekommen durften.

